

## Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2014

# **Le bob à deux Hefti/Baumann, l'équipe nationale femmes de hockey sur glace et l'équipe de Suisse de Coupe Davis nominés**

**Zurich, 1<sup>er</sup> décembre 2014 – Grâce à eux, l'émotion a été grande aux Jeux olympiques et à la finale de la Coupe Davis: les bobeurs Beat Hefti et Alex Baumann, l'équipe nationale femmes de hockey sur glace et l'équipe de Suisse de Coupe Davis. La compétition pour le titre d'équipe de l'année 2014 est ouverte. Les lauréats seront récompensés lors du gala télévisé des Credit Suisse Sports Awards 2014, le dimanche 14 décembre. La partie musicale sera assurée par Herbert Grönemeyer, Gianna Nannini et le groupe suisse Pegasus.**

Pendant l'émission en direct (à partir de 20h15 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2), les fans de sport suisses élisent la sportive et le sportif de l'année 2014 parmi dix nominés dans chaque catégorie. L'année dernière, les gagnants ont été Giulia Steingruber et Dario Cologna. Les lauréats des catégories «Equipe», «Sportif handicapé», «Entraîneur» et «Newcomer» sont également distingués pour leurs performances lors du gala du sport suisse qui se déroule dans les studios de Schweizer Radio und Fernsehen à Zurich.

### **Equipe de l'année**

L'équipe de l'année est élue par les rédactions sportives des médias suisses, l'Association suisse des journalistes sportifs (sportpress.ch) et des sportifs de haut niveau de Swiss Olympic. Les équipes en lice ont participé à des épreuves internationales entre le 1<sup>er</sup> novembre 2013 et le 31 octobre 2014 et ont obtenu des résultats remarquables. Voici les nominés:

**Beat Hefti/Alex Baumann**, bob - Entre 2002 et 2006, Beat Hefti a remporté le bronze olympique à trois reprises en tant que pousseur. Quatre ans après la débâcle de Vancouver (abandon après une chute à l'entraînement), l'Appenzellois de 34 ans a conquis à Sotchi sa première médaille de bob à deux en tant que pilote, avec son coéquipier Alex Baumann. Les deux hommes ont décroché l'argent, meilleur résultat de leur carrière, derrière le champion local Alexander Subkow. Juste avant, ils avaient déjà été deux fois médaillés d'or aux championnats d'Europe: en bob à deux et avec leurs collègues en bob à quatre.

**Equipe de Coupe Davis**, tennis - Deux Suisses font partie de l'élite du tennis mondial: Roger Federer et Stanislas Wawrinka. En 2008, le duo avait déjà remporté l'or en double lors des Jeux olympiques de Pékin. Cette année, Federer et Wawrinka ont conduit l'équipe nationale suisse de tennis, composée également de Marco Chiudinelli et de Michael Lammer, jusqu'en finale de la Coupe Davis. C'est la première fois depuis 1992 que la Suisse se qualifie pour la finale de cette prestigieuse compétition.

**Equipe nationale femmes**, hockey sur glace– Deux ans après avoir décroché une médaille de bronze aux championnats du monde, l'équipe suisse féminine de hockey sur glace a renouvelé l'exploit. Après avoir été menée 0 à 2, elle a battu la Suède 4 à 2 lors du match pour la médaille de bronze, offrant à la Suisse sa première médaille olympique en hockey sur glace féminin, 66 ans après celle (également en bronze) gagnée par une équipe masculine. Composée uniquement de joueuses amatrices, l'équipe n'a remporté que deux matchs, mais non des moindres: le quart de finale (2 à 0 contre la Russie) et le match pour la médaille de bronze.

### Credit Suisse Sports Awards 2014: récapitulatif des nominations

#### Equipes

Beat Hefti/Alex Baumann, bob à deux  
Equipe de Coupe Davis, tennis  
Equipe nationale femmes, hockey sur glace

#### Entraîneurs

Guri Hetland, ski de fond  
Ottmar Hitzfeld, football  
Flavio Zberg, athlétisme

#### Sportifs handicapés

Manuela Schär, fauteuil roulant, athlétisme  
Marcel Hug, fauteuil roulant, athlétisme  
Christoph Kunz, ski alpin

#### Newcomer

Kevin Fiala, hockey sur glace  
Elisa Gasparin, biathlon  
Kariem Hussein, athlétisme

**Election du Newcomer:** les fans de sport suisses ont encore jusqu'au 9 décembre pour élire leur favori d'un simple clic sur [www.sports-awards.ch](http://www.sports-awards.ch). La participation est gratuite. Toutes les personnes qui auront voté jusqu'au 9 décembre 2014 participeront à un tirage au sort pour gagner des lots attrayants. A la radio, les trois Newcomers nominés parleront de leurs rêves et de leurs objectifs les 1<sup>er</sup>, 2 et 3 décembre à 18h45 sur SRF 1.

Les lauréats de toutes les catégories seront distingués lors de l'émission qui sera retransmise en direct le dimanche 14 décembre 2014 à partir de 20h15 sur RTS Deux, SRF 1, et RSI LA 2.

### Temps forts du gala sportif

Hymne officiel de la Coupe du monde 2006, le tube «Zeit, dass sich was dreht» de Herbert Grönemeyer résonne encore aux oreilles de certains fans de football. Le plus célèbre des musiciens allemands l'avait alors interprété pour la première fois avec le duo Amadou & Mariam du Mali à l'occasion de la cérémonie d'ouverture. Lors des Credit Suisse Sports Awards 2014, il rendra une nouvelle fois hommage au ballon rond. Pendant le gala sportif à Zurich, il chantera en exclusivité son titre «Der Löw». En 1990, lors de la Coupe du monde en Italie, la rockeuse Gianna Nannini avait également conquis la planète avec sa chanson «Un'estate italiana». Sur son nouvel album „Hitalia“, elle surprend avec dix-sept chansons de compositeurs italiens renommés, dont le fameux tube «Volare» de 1958. Le groupe suisse Pegasus ouvrira le gala sur une interprétation de son hit «I Take It All», puis, avec son dernier single «Last Night On Earth», incitera les téléspectateurs à réfléchir pendant quelques minutes à ce qu'ils feraient si c'était leur dernière nuit sur cette terre...

Les grands moments sportifs de 2014 – les Jeux olympiques de Sotchi, la Coupe du monde de football de la FIFA au Brésil et, du point de vue suisse, les championnats d'Europe d'athlétisme à Zurich – seront mis à l'honneur par des clips. Des temps forts riches en émotions qui montreront une nouvelle fois au public combien le triomphe et la déception peuvent être proches. L'élection de la sportive et du sportif de l'année constituera le couronnement de la soirée. Les téléspectateurs choisiront en effet leur favori parmi les dix candidats préalablement sélectionnés par les journalistes sportifs suisses et des athlètes de Swiss Olympic.

Les Credit Suisse Sports Awards 2014 seront animés par Steffi Buchli et Rainer Maria Salzgeber. Les commentateurs pour la Télévision Suisse Romande seront Pascale Blattner et Marc-André Berset. Pour la télévision tessinoise, il s'agira Ivan Zippilli et Andrea Mangia. L'émission sera retransmise en direct à partir de 20h15 sur RTS Deux, SRF 1 et RSI LA 2. Sur SRF 1, une édition spéciale de l'émission «glanz & gloria» aura lieu de 18h50 à 19h20, puis sera en direct du tapis rouge à partir de 20h05.

\*\*\*

Informations complémentaires: [www.sports-awards.ch](http://www.sports-awards.ch)

Médias sociaux: [www.facebook.com/sportsawards.ch](https://www.facebook.com/sportsawards.ch), Twitter: @sportsawards\_ch, #sportsawards

Photos à télécharger: [www.photopress.ch](http://www.photopress.ch), [www.srf.ch/medien](http://www.srf.ch/medien)

#### **Service médias Credit Suisse Sports Awards**

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications

Tél. +41 44 202 52 66, mobile +41 79 693 06 23, [medien@sports-awards.ch](mailto:medien@sports-awards.ch)

#### **Renseignements sur l'émission en direct:**

SRF Schweizer Radio und Fernsehen / SRG SSR

Caroline Kalberer, Media Relations, tél. +41 44 305 50 50, mobile +41 79 516 62 94, [caroline.kalberer@srf.ch](mailto:caroline.kalberer@srf.ch)

#### **Renseignements sur la manifestation**

Credit Suisse, Media Relations, tél. +41 844 33 88 44, [media.relations@credit-suisse.com](mailto:media.relations@credit-suisse.com)

*Les meilleurs sportives et sportifs suisses de l'année seront récompensés lors des «Credit Suisse Sports Awards». Rainer Maria Salzgeber et Steffi Buchli animeront la soirée de gala qui sera retransmise en direct le dimanche 14 décembre 2014, dès 20h15, sur SRF 1, RTS Deux et RSI LA 2 depuis les studios de Schweizer Radio und Fernsehen SRF. La Schweizer Illustrierte, partenaire médias de longue date, informera sur le gala sportif. Le «Hall of Fame» est soutenu par Keystone, partenaire en ligne. Comme lors des précédentes éditions, c'est l'organe faitier du sport suisse, Swiss Olympic, qui parraine la soirée de gala. Quant à sportpress.ch, l'association qui a mis sur pied les premières élections de sportifs, elle occupe une place toute particulière parmi les partenaires. Les recettes nettes découlant des SMS et appels envoyés pour l'élection de la sportive et du sportif de l'année seront reversées à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse pour la promotion de la relève.*